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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Разработка рекомендаций по улучшению программы обучения российской молодёжи действиям в чрезвычайных ситуациях». Целью данного исследования является улучшение программы обучения российской молодежи действиям в чрезвычайных ситуациях. Рассматривается обучение населения действиям в чрезвычайных ситуациях в Российской Федерации. Подробно изучаются различные методы обучения молодежи в области безопасности, исследована программа обучения действиям в чрезвычайных си-туациях всего населения и молодежи, в частности, а также планы по ее развитию. Задачи, которые решались в ходе исследования: 1. Анализ программы подготовки населения к действиям в чрезвычайных ситуациях в Российской Федерации. 2. Исследование современных методов обучения в области безопасности и их использование в разных странах. 3. Определение эффективных путей улучшения программы обучения молодежи действиям в чрезвычайных ситуациях в Российской Федерации. Для достижения данных результатов в работе были использованы следу-ющие информационные технологии, в том числе программное обеспечение, об-лачные сервисы, базы данных КонсультантПлюс, Гарант, официальные сайты МЧС России и Минобрнауки. В результате выявлены перспективные пути для улучшения существую-щей программы обучения и разработаны рекомендации для повышения уровня культуры безопасности и знаний, выработки навыков действий в чрезвычайных ситуациях у молодежи.
        

        
          The topic of this work: development of recommendations for improving the training program for Russian youth to act in emergency situations. The purpose of this study is to improve the training program for Russian youth in emergency situations. The article considers the training of the population in emer-gency situations in the Russian Federation. Various methods of training young people in the field of security are studied in detail, the program of training in emergency situ-ations of the entire population and youth as well as plans for its development, has been studied. Tasks that were solved during the study: 1. Analysis of the program of preparation of the population for actions in emergency situations in the Russian Federation. 2. Research of modern methods of training in the field of security and their use in different countries. 3. Identification of effective ways to improve the training program for youth in emergency situations in the Russian Federation. To achieve these results, the following information technologies were used in the work, including software, general services, ConsultantPlus databases, Garant, of-ficial websites of the Ministry of Emergency Situations of Russia and the Ministry of Education and Science. As a result, promising ways to improve the existing training program have been identified and recommendations have been developed to increase the level of safety culture and knowledge, to develop skills in emergency situations among young people.
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